



L'action réalisée ce jour s'inscrivait dans le cadre de la politique de lutte contre les addictions et plus particulièrement contre la consommation d'alcool, cachets, tabac et cannabis. Une initiative de la Brigade de Prévention de la Délinquance Juvénile du commandement de la gendarmerie de la Réunion qui a organisé pour la 2ème fois consécutive une journée de prévention et d'information sous la forme d'une olympiade « inter collèges ». Les participants se devaient d'effectuer des parcours ludiques associant l'effort physique, l'adresse et la motivation, atouts indispensables pour lutter contre toutes les drogues.



Cette action a vu la participation d'un cinquantaine de CGJ, représentant les 4 secteurs : Nos

jeunes ont constitué 2 équipes de 8 candidats (les Nord / Est en mauve et les Ouest / Sud en vert fluo). 10 équipes se retrouvaient alors en lice.

Le collège vainqueur de la journée, Texeira Da Motta, remettra sa coupe en jeu l'année prochaine. Nos conseillers généraux jeunes ont décroché les prix (2 coupes) :

- du fair play
- de l'implication, par leur action



